

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.

Schotterrasen-Wirbel: „Kaiserwiese bekommt einen robusten Untergrund“



Kaiserwiese: Neubegrünung geplant



Gatsch und Schlamm prägen die Kaiserwiese. Mehr als 2.000 Unterschriften hat die Initiative „Kaiserwiese für alle“ gesammelt. Ihr Ziel: weniger Events. Zuletzt kamen Gerüchte über eine geplante Schotterfläche auf.

Bezirkschef Karlheinz Hora (SPÖ) be-

ruhigt: „Grashalm bleibt Grashalm.“ Nur die Bezeichnung für einen Teil der neuen Wiesen-Unterlage sei „Schotterrasen“, „Der Untergrund ist widerstandsfähiger und robuster, die Wurzeln gehen tiefer“, sagt Hora. Dadurch soll die grüne Wiesenfläche künftig länger halten.

Im April ist eine Bürgerversammlung geplant **gem**